
von AM Hönig 
Kann das Parkplatzhinweisschild Richtung Rathaus kommend vor der Einmündung 
Adenauerallee ausgetauscht werden, da dieses sehr verblasst ist? 
Antwort: 
Wird veranlasst. 
 
von AM Dr. Pacyna betr. Antrag an den Vorsitzenden des Ausschuss für Bürgerangelegenheiten 
am 23.09.2010 gerichtet betr. Beschwerde Anlieger des Wirtschaftsweges 
Hellstraße/Lessingstraße 
Warum wurde dieser Antrag vom Vorsitzenden nicht auf die Tagesordnung gesetzt? 
 
Antwort des AM Hönig: 
Es wurde zwischenzeitlich ein Gespräch mit dem Bürgermeister und dem Antragsteller geführt. 
Dieser ist mit der derzeitigen Aussage der Veraltung einverstanden. 
 
Antwort: 
Die Angelegenheit bezüglich der Tagesordnung wird geprüft. 
 


